

L'agenda culturel

• *Le Grand Atelier du Midi, De Cézanne à Matisse*

Bruno Ely, commissaire de l'exposition *Le Grand Atelier du Midi, De Cézanne à Matisse*, directeur du musée Granet, présentera les chefs d'œuvre exposés au musée Granet

Le jeudi 12 septembre, 18h, salle Emilien Ventre à Rousset

Au cœur de Marseille Provence 2013 capitale européenne de la culture, l'exposition Le Grand Atelier du Midi est sans conteste un événement-phare. Conçue comme un diptyque, cette exposition se tient au Palais Longchamp à Marseille et au musée Granet à Aix-en-Provence, réunissant plus de 200 chefs d'œuvre de la peinture entre 1880 et 1960. A partir de deux figures tutélaires de la modernité, Vincent Van Gogh et Paul Cézanne, les œuvres présentées montrent comment le Midi a été un fabuleux laboratoire pour l'élaboration de la modernité en peinture.

« De Cézanne à Matisse », sous titre de l'exposition aixoise, s'attache plus particulièrement à l'expression de la forme inlassablement poursuivie par Cézanne, ce « père de l'art moderne ». Une recherche de la forme qui connut, notamment avec les cubistes, Braque et Picasso, mais aussi avec Matisse, des développements majeurs durant le XXe siècle jusqu'à Nicolas de Staël et l'abstraction pure. Depuis les premiers voyages de Renoir et Signac et notamment sa découverte d'un obscur petit port de pêche, Saint-Tropez, c'est l'histoire de ce tropisme solaire, ce rêve d'une nouvelle Arcadie, qui fera du Midi ce carrefour d'idées, cette terre d'échange, d'élection de la modernité.

Une visite guidée au musée Granet, organisée par Rouss'évasion, suivra la conférence de Bruno Ely

Le Jeudi 26 septembre à 16h 30 et le Lundi 07 Octobre 2013 à 17H30

La visite dure 1h

(Déplacement gratuit au départ de Rousset)

Prix : 10 €

Pour tout renseignement :

Téléphone : 04 42 29 18 68

e.mail : rouss-evasion@wanadoo.fr

Site internet : www.roussevasion.fr